

## **Manuel Noriega pide perdón a los panameños**

Associated Press, 24 junio 2015

Panamá. Manuel Antonio Noriega rompió su silencio este miércoles luego de más de tres años de que fue repatriado y pidió perdón al país.

En una declaración que leyó durante una entrevista con el canal local Telemetro, Noriega, de 81 años de edad, dijo que tomó esa decisión tras analizarlo consigo mismo, su familia y la Iglesia.

"Durante estos últimos días he estado conversando conmigo mismo, he estado conversando con mi familia, he estado reflexionando con la Iglesia y considero oportuno bajo mis propias convicciones que contribuya yo a la ciudadanía cerrando el ciclo de la era militar, y lo considero oportuno en estas circunstancias que vive el país", señaló Noriega, con un papel en mano y utilizando gafas.

"Y yo cierro el ciclo de la era militar como el ultimo militar de ese grupo pidiendo perdón", agregó.